

TOUT PARTOUT EN VILLE

La Comédie humaine



RODGER BRULOTTE

JOURNAL DE MONTRÉAL, PUBLIÉ LE: SAMEDI 12 OCTOBRE 2013, 1H24 | MISE À JOUR: SAMEDI 12 OCTOBRE 2013, 1H29



À NE PAS MANQUER

La soirée-bénéfice, La Comédie humaine, au profit de l'organisme La Persévérance Scolaire-Laurentides, sous la direction générale et artistique de Sylvie Longtin et Martin Lavigne, a connu un immense succès. L'organisme se mobilise pour prévenir le décrochage scolaire au Québec. Lors de la soirée-bénéfice à la Salle Constantin, à Saint-Eustache, 30 artistes ont rendu un vibrant hommage à Félix Leclerc.

AUSSI DANS CET ARTICLE

La Comédie humaine



Cet article est réservé aux membres VIP du Journal de Montréal

Pour lire la suite ; accédez à votre compte ou abonnez-vous.

L'inscription est gratuite pour les abonnés du journal en version papier et/ou électronique.